

COMUNICADO



RECHAZAMOS LAS AMENAZAS REALIZADAS AL PRESIDENTE DE ANTHOC SUBDIRECTIVA MARINILLA Y VICEPRESIDENTE DEPARTAMENTAL DE ANTHOC ANTIOQUIA

Rechazamos enérgicamente las amenazas exhibidas en el hospital San Juan de Dios de Marinilla, mediante carteles en contra del Dr. Luis Arroyave, carteles que contenían la siguiente expresión: “Dr. ARROYAVE MARINILLA EL HOSPITAL NECESITA DESCANSAR DE USTED, ES VERDADERA PANDEMIA”, “NO MAS COVID! NO MAS DR, ARROYAVE! SON DOS PANDEMIAS IGUALES”

Que estos carteles, hayan aparecido exhibidos en la institución hospitalaria, es una agresión no solo a la Misión Medica, sino que lamentablemente nos reafirma la estigmatización que durante décadas hemos tenido que sufrir los sindicalistas en Colombia y la aversión que pueden tener muchas administraciones a la protesta social, cuando se trata de visualizar los atropellos que se tienen contra los trabajadores.

No podemos permitir, volver a aquellos tiempos donde este tipo de actos provocaron la desertión masiva de nuestros afiliados, dejándonos secuelas a nivel emocional, psicológico y físico, secuelas que a diario nos recuerdan lo que significa en Colombia expresarse e ir en contra de los atropellos de las administraciones.

Es inconcebible, que después de todo lo vivido se pretenda que volvamos al aislamiento social con la estigmatización de ser personas no gratas, no podemos permitir que se vuelva a un pasado tan oscuro, donde se nos aisló, estigmatizó socialmente y se nos mató.

Invitamos hoy más que nunca a todas las organizaciones sociales a unir fuerzas y comprender que si estamos juntos nada malo nos sucederá, no es tiempo de quedarnos callados, porque no puede haber verdades ocultas,

Nada, puede justificar una agresión a la Misión Medica y a los Derecho Fundamental de Asociación, libre expresión y protesta, por lo que solicitamos que los organismos de vigilancia y control adelanten las investigaciones a que haya lugar y se impongan sanciones ejemplarizantes a quienes resulten implicados en estas agresiones con instalaciones y personal protegido por disposiciones internacionales de derechos humanos.

SI LOS CARTELES APARECIERON DENTRO DEL HOSPITAL DE MARINILLA EN ANTIOQUIA Y DESPUES DE UNA PROTESTA CONTRA LOS ATROPELLOS DE LA GERENCIA A DERECHOS FUNDAMENTALES.

¿QUE SE SUPONE UNO?

Medellín, octubre 1 de 2020.